

★ふれあい ☆まなび ○つなぐ
地域づくりの拠点

花園公民館

文責 公民館長 堀内 澄夫

第八回青空教室

「化石学習とレプリカづくり・閉講式」

今回も鶴田ご夫妻を講師としてお招きし、一月二十日(土)に青空教室を実施しました。



まず、鶴田先生から「どれが本物か」ということで、三葉虫の本物とレプリカを提示されて当てるクイズでしたが、子供たちはみんな本物を当てました。次に、化石のレ

プリカづくりには二通りの方法として、化石の部分にガムのようなものを押し当てて型を取る方法と型の中に石膏を流し込んで作る方法を紹介されました。その後、子供たちは興味津々にレプリカづくりに挑戦していました。最後に、本物の化石を目の前で



見たり、触ったり、石を叩くクリーニング体験等がありました。

感想では「本物の化石に触れて嬉しかった」とか「化石のレプリカがうまくできて良かった」等の声が聞かれました。最後に閉講式を行い、この一年の青空教室を振り返りました。

六年生、卒業記念に

化石のレプリカづくり体験

昨年同様青少協の予算的な御支援により、本年度も六年生の卒業記念として、化石のレプリカづくり体験が、二月七日(水)〜九日(金)に花園コミュニティセンターで行われました。



六年生の皆さんは、講師の鶴田先生の化石についてのお話を興味深く聞いていました。

その後、六年生は、レプリカづくりや石を叩いて化石を探して、きれいに磨くクリーニング等は、学校と違った体験になったようです。



この六年間の様々な思い出を心の糧にして、巣立つて行かれる皆さんに心からエールを送ります。

熊本県知事選挙のお知らせ

告示日

三月七日(木)

期日前投票期間

(花園コミュニティセンター会場)

三月十六日(土)〜

二十三日(土)

投票日

三月二十四日(日)

＊花園地区の皆さん、投票率アップを目指して投票に行きましょう。

大変お世話になりました

この度、三月三十一日(日)をもちまして、花園公民館長を退職することになりました。五年間勤務させていただきましたが、その間、行政区長会、婦人会、老人クラブ、民生委員等の社会教育関係団体をはじめ、学校関係者の皆様には大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。四月からは新館長のもとで、更なる御協力をお願いいたします。

館長のつぶやき

この館長のつぶやきコーナーでは、五年間で五十数回つぶやいてきました。何をつぶやいてきたかと言いますと、私が今思っていること、感じたこと、不思議に思ったこと等々、心の思いつくままに素直な気持ちで書かせていただきました。そして、私が一番嬉しかったことは、読んだ方から「毎回、館長のつぶやき、楽しみにしています」という感想をいただいたことです。心より御礼申し上げます。今日、最後のつぶやきは、元学校の職員だけに「教育」です。

一般的に家庭教育、学校教育、社会教育がありますが、教育の原点は、家庭教育だと思っています。しかも、現代は様々な形態の家庭が存在しています。二人親家庭、一人親家庭等々、そこには子供たちが存在しています。子供たちの生きる姿は、親の生き様がそのまま投影されるのではないかと感じています。今の世の中、厳しい風が吹く時もありますが、世の中のお父さん、お母さんに私から元氣コールを送ります。「フレーフレー親！」